
 

OURS baby では、頂戴したアンケートのご意見に対する改善や 
取り組みを、この改善の窓にて報告させていただきます 

運動会は来年も全クラス合同であの大規模な会場でやりたいです。暑さだけが難点だと思い

ますので 11 月～12 月にずらしても良いと思いました。 

運動会の会場がとても暑く、時期の検討や環境調整が必要だと感じていました。 

 

 

運動会に関してのご意見ありがとうございます。はじめての全園児の合

同での運動会でしたが、暑さため、保護者の皆様にご心配をお掛け致し

まして申し訳ありません。年々暑さが厳しくなっていますので、参加者

みんなが安心安全で楽しい運動会を実施していけるように今後、行事の

時期や会場の見直しを行って参ります。   

 

 

 

 


